
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2013年 12月に入会しました山崎修子です。 

 OPC に入会しましてから丸 1 年経ち

ました。私は現役時代パソコンを業務

として資料作成に係わってきました

が、ワープロからパソコン導入の変革

期に会議資料作成上、即、実務に要求

されパソコン教室にも行かされまし

たが、緊急に資料作成の必要に迫ら

れ、諸々に於いて、その場しのぎにシ

ステム室の助けをお願いする甘えが

身に付いてしまいました。ということ

から、ワード・エクセルを仕事として

やってきましたと自信を持って云え

ないことに忸怩たる思いです。 

 

♡♡♡ ♡♡♡ 

 

退職してからはメールとネットの

みのパソコン生活になりましたが、か

といってパソコンの無い生活は考え

られない状態にありました。 

そこにパソコンのトラブルが生じ

て何が原因なのかどうしたらよいの

か対処方法が判らずお手上げ状態に

なってしまいました。 

短絡的にパソコン教室に行けばこ

の事態は何とかなると思い込み、緊急

にパソコン教室を探す必要にせまら

れて、探しまくっているときに大田区

報で目にしましたのが OPCのパソコン

相談の記事でした。藁にも縋る思いで

電話をし、以後、とんとんと入会させ

て頂けるに至りました。 

 

 

入会を許可されてから知ったことです

が、パソコンのトラブルはマウスの劣

化だったことであって、何も判らない

ということはこんなことでとても慌て

るのです。 

OPC に入会するにあたりましても，

このままOPCに籍を置いていれば慌て

ることがなくなる、パソコンにトラブ

ルが生じたときに助けて頂く保険に加

入したような安堵の気持でした。 

パソコンも消費税率が上がる前に購

入したい思いが募り、伊山さんにご相

談し、挙句ご尽力を頂き購入すること

が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

入会も保険に加入したような不純な

動機からではありますが、現在では会

員の皆様のやる気に後押しされてデジ

カメ・画像・ブログ等講習に参加させ

て頂いております。 

 ただ理解することに時間がかかるこ

とは否めません故、スタッフの方々の

寛大なご配慮をお願いするばかりで

す。 

 どうぞよろしくお願い致します。 
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